

## Faire connaître les oiseaux migrateurs

Dossier de la rédaction de H2o  
April 2017

Inspirés par les oiseaux, quatorze étudiants de la faculté des arts de l'université Mount Allison à Sackville au Nouveau-Brunswick ont créé des œuvres originales sur le thème de la conservation des oiseaux migrateurs. Les reproductions de leurs œuvres sont exposées en plein air sur la rue Laurier à Gatineau, à proximité du Musée canadien de l'histoire et de la Maison du citoyen jusqu'à la fin de 2017. Fruit d'une collaboration entre Environnement & Changement climatique Canada et Patrimoine canadien, cette exposition fait partie du programme "Art dans la capitale", qui vise à accroître la visibilité de l'art public canadien dans l'espace urbain de la région de la capitale du Canada.

L'année 2016 a marqué le centenaire de la Convention Canada-États-Unis concernant les oiseaux migrateurs. Cette convention a jeté les bases pour la conservation des oiseaux qui, dans leur migration, franchissent des frontières internationales. La législation adoptée en 1917 assurait l'application de la Convention au Canada en protégeant les oiseaux migrateurs pour leur valeur alimentaire, sociale, culturelle, spirituelle, écologique, économique et esthétique.

Gouvernement Canada